
BORRADOR DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR LA 

JUNTA DE GOBIERNO DEL AYUNTAMIENTO DE VILLAVA EL DIA DIECISIETE 

DE OCTUBRE DE 2023. 

 

En la Villa de Villava, a las dieciocho treinta horas del día diecisiete de octubre de dos mil 

veintitrés previa convocatoria cursada al efecto de forma 

legal, se reúnen en la Sala Consistorial del Ayuntamiento 

de Villava, en sesión ordinaria, los concejales y las 

concejalas que se enumeran al margen, bajo la 

presidencia del alcalde presidente, D. Mikel Oteiza Iza, 

asistidos por el secretario que da fe del acto. 

 

Abierta la sesión por la presidencia, una vez comprobada 

por el secretario la existencia de quórum de asistencia 

necesario para que pueda ser iniciada. 

 

A continuación, se tratan los puntos incluidos en el orden 

del día: 

 

PRIMERO.-  Aprobación del acta de la sesión anterior.  
 

 Tas unas correcciones indicadas por el Sr. Asiain y que 

se llevan al acta, por unanimidad de los asistentes, queda 

aprobada el acta de la sesión anterior de 18 de septiembre 

de 2023. 

  

A continuación, se tratan los siguientes asuntos incluidos 

en el orden del día: 

 

 

 

SEGUNDO.-  Resoluciones de Alcaldía  

 

En primer lugar el Sr. Alcalde toma la palabra para dar cuenta de las resoluciones adoptadas por 

la Alcaldía y la  actividad desarrollada por los servicios municipales para hacer frente a las 

mismas según figuran en el expediente y que por haber sido distribuidas ya son de conocimiento 

de la Junta de Gobierno. 

 

El Sr. Asiain se interesa por la Resolución 877 referente a la adjudicación del servicio de 

limpieza extraordinaria de fiestas a la empresa PREZZO 

 

 

TERCERO.-  Escritos y comunicaciones. 

 

 

La Junta de Gobierno queda enterada de: 

 

Resolución 413E/2023de 2 de octubre , del Director Gerente del Instituto Navarro del Deporte 

por la que se resuelve la concesión al ayuntamiento de Villava de 3.353,30 euros 

correspondiente a la convocatoria de subvenciones a Entidades Locales de Navarra para la 

promoción de Programas  Multideportes  2023-2024 dirigido a niños y niñas de 6 a 8 años.  

 

Circular de la Direccion General de Administración Local sobre beneficios fiscales para 

cooperativas no sometidas a la normativa foral del impuesto de sociedades. 

Asisten : 

 

 

MIKEL ASIAIN TORRES 

 

DIANA BRUÑO ARTAZCOZ 

 

JAVIER IBAÑEZ ORAIEN  

 

MIKEL OTEIZA IZA 

 

LAIA PRAT GALLEGO 

 

Ausentes : 

 

 

 

Invitados:  

 

RICHARD GARCIA PALACIOS 

 

Secretario: 

 

Fco. Javier Gil Izco 



Anulación de procedimiento de apremio instruido al Ayuntamiento de Villava por la Hacienda 

Foral por deudas  de retención de trabajo. 

 

Escrito de la Agencia de Protección de Datos acerca de la baja de delegada de protección de 

datos de este Ayuntamiento LOURDES OROZ VALENCIA.  

 

Resolución 2496 de TAN desestimatoria del Recurso de Alzada 23-0452 interpuesto por el Sr. 

XXXXXXX sobre la declaración como desierto del procedimiento de contratación para la 

adjudicación del Servicio “Redacción de proyecto de ejecución de remodelación de las piscinas 

al aire libre y de dirección facultativa y coordinación de obras en las instalaciones deportivas 

municipales. 

 

Resolución 2405 de TAN desestimatoria del Recurso de Alzada 23-00426 interpuesto por el Sr. 

XXXXXXX contra tres diligencias de embargo. 

 

Escrito de DON XXXXXXX en nombre de IONGRAF S. A. solicitando se lleve a cabo el 

procedimiento correspondiente previsto en la Ley Foral de Ordenación de Territorio y 

Urbanismo para que se tramite y apruebe una modificación del Plan General Municipal don el 

contenido del documento de modificación de dicho Plan General Municipal aprobado por este 

ayuntamiento en su sesión plenaria de 30 de marzo de 2023.  

 

 

 

CUARTO.-  Gai anitzak. Varios. 

 

El sr, Ibañez informa acerca de un acto en homenaje a las personas fuslinas tras el golpe de 

1936 que va a tener lugar en el cementerio de Villava el 26 de octubre.  

 

Así misma señala que se ha entrevistad con do delegadas de Sedena acerca de la situación de la 

jubiloteka.  

 

El Sr. Alcalde informa acerca de la actual situación del expediente de contratación y señala que 

se está elaborando un estudio diagnóstico sobre la vejez que se entregará hacia marzo de 2024 
 

DECIMO.- Ruegos y preguntas.  

 

 

 

El sr. García quiere dejar constaría de su queja por la dejadez que ha habido en cuanto a los 

trabajos de limpieza vertical durante las fiestas y que se tomen medidas para que la plaza esté 

libre de pancartas en esa fechas ya que se da una mal imagen. 

 

El Sr, Alcalde indica que se ha esperado a que transcurrieran las actividades del Topagune 

Sozialista para proceder a la retirada, ya que hacerlo antes hubiera sido contraproducente.  

 

En el mismo sentido interviene el Sr. Asiain y pide a la Alcaldía que adopte medidas al respecto 

y se dirija a los grupos que realizan estas actividades para que se evite o s que se retiren por ls 

servicios municipales transcurridos dos o tres días. 

 

El ser. Ibañez coincide en los planteamientos manifestados por el Sr. García y el Sr. Asiain.  No 

formulándose ningún ruego o pregunta, y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la 

sesión por el Sr. Alcalde a las diecinueve horas y veinte minutos del día diecisiete de octubre de  

2023,  de lo que yo el Secretario certifico. 

 

 



 

 

 


